

Ressort: Entertainment

Schauspieler Sebastian Koch erschöpft

Berlin, 15.05.2013, 09:49 Uhr

GDN - Fünf Filme hat er innerhalb eines Jahres gedreht, ein harter Job, auch für einen Profi wie Schauspieler Sebastian Koch. "Ich bin so was von erschöpft, ich kann eigentlich nicht mehr reden", sagte er dem Magazin "Brigitte Woman".

Das bekommen auch seine Mitmenschen zu spüren: "Wenn ich gut drauf bin, kann ich Leute aufheitern. Ich kann Leute aber auch ganz schön runterziehen. Ich glaube, ich bin ansteckend." Schlechte Stimmung findet der 50-Jährige legitim, er könne das nicht ertragen, dieses permanente Lächeln um einen herum, diese Jagd nach dem permanenten Glück, sagt er. Man sollte auch die Täler zulassen, die schwierigen Zeiten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13771/schauspieler-sebastian-koch-erschoepft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619